UNDIMAS! UND

Demandan poner fin al golpismo que ha padecido el país

Los militares nunca han resuelto los problemas en Argentina: Gral. Laplane

BUENOS AIRES, 19 de agosto (AP, UPI y EFE). — El comandante en jefe del ejército durante el gobierno de María Estela Martínez de Perón, general Alberto Numa Laplane, dijo hoy que los gobiernos militares nunca solucionaron los problemas argentinos, e instó a poner fin a la larga serie de golpes de Estado perpetrados en el país.

Numa Laplane, quien no había hecho ninguna declaración pública desde que en agosto de 1975 fue remplazado en su cargo por el actual dictador, Jorge Rafael Videla, dio una conferencia en San Carlos de Bariloche titulada "Las fuerzas armadas y la democracia". Advirtió que "las revoluciones castrenses son consideradas universalmente como un signo de subdesarrollo".

Añadió que cada golpe militar "es un peligro en potencia para la democracia", y que "no siempre los militares que tomen el poder van a desear volver al estado de derecho". Finalmente, el ex comandante se mostró contrario a una reforma de la Constitución que institucionalice la participación de las fuerzas armadas en el poder.

Mientras, el ex secretario general del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotriz, José Rodríguez, manifestó que el actual proceso inflacionario ha llevado a los trabajadores "al borde del infraconsumo y la desesperación". Agregó que el ministro de Economía del régimen castrense, Jose Alfredo Martínez de Hoz, aplica una política social "que destruye el sindicalismo nacional", acusación que fue apoyada por el dirigente Juan José Taccone, ex secretario del Sindicato de Luz y Fuerza.

Taconne, finalmente, señaló que la conducción del Ministerio de Economía "hace que los trabajadores pierdan su fundamental conquista: la de haberse transformado de simples mercancías en el mercado de trabajo, en hombres".

EXCELSIOR

Llegó a 63.8% la Inflación en Argentina en Sólo Seis Meses

BUENOS AIRES, 19 de agosto. (EFE)—Los precios en Argentina subieron 63.8 por ciento en los primeros seis meses de 1979, y 160.9 por ciento en el periodo de un año concluido el 30 de junio último se informó hoy domingo en esta capital.

domingo en esta capital.

El diario La Prensa, comentando la grave situación que el país vive en este terreno, dice hoy que el panorama se agrava si se piensa en la "sobredosis de inflación potencial contenida en el notorio desequilibrio que muestran las pautas"

muestran las pautas".

Agrega el diario que el ministro de Economía, José Martinez de Hoz, prometió, y en parte cumplió, que cesaría el hábito de "monetizar" el déficit fiscal recurriendo al Banco Central,

pero que otras fuentes de "emisión" sustituyeron con creces ese factor de infla-

Hace hincapié en que los capitales foráneos "golondrinos" han ingresado en forma irrestricta, atraídos por las elevadas tasas de interés, convirtiéndose en una fuente inagotable de creación de medios de pago.

Subraya La Prensa que el endeudamiento del sector público aumento en proporciones "alarmantes".

Por último el diario afirma que una inflación como la que Argentina afronta sólo puede perdurar mediante estimulantes en continuo aumento, cuyo destino inexorable es el "estallido" y su consecuencia, el caos monetario".